

Neurosen-Kavalier



Fotos: Mathias Zysset (l.) Patrick Straub (r.)

ter. Die Geschichte des kleinen Ganoven Felix Fricker beginnt in der Freien Strasse: Als Santiglaus verkleidet, erleichtert er im Pfauen die eine oder andere Kasse um deren Inhalt. Dank modernster Alarmtechnik ist ihm die Polizei aber gleich auf den Fersen und seine Flucht endet in der Praxis eines stadtbekanntes Psychiaters ... mehr sei nicht verraten!

Wenn Sie mehr wissen wollen, reservieren Sie sich gleich einen Platz im Kellertheater der «Baseldytsche Bihni», wenn die Sonne wieder in ihr Herzen lachen soll, denn in diesem bunten «Garten der Neurosen» ist Entspannung und Lachen pur angesagt. Der herrliche Schwank wurde von Willy Dunkel, Eugen Heinzer und Werner Niederer fein säuberlich nach Basel transferiert und für die «Baseldytschi Bihni» aufbereitet.